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(Boursier.com) — L'EPR d'Areva en a-t-il fini avec ses déboires ?
La réponse de l'Autorité de sûreté nucléaire semble négative, à la lecture de son communiqué publié
à la mi-journée. Le régulateur indique avoir été informé par l'industriel d'une anomalie de la
composition de l'acier dans certaines zones du couvercle et du fond de la cuve du réacteur
de l'EPR de Flamanville, dans la Manche. Le client EDF avait annoncé en novembre dernier un
nouveau retard dans la mise en production du site.

Nouveaux tests
Fin 2014, des essais conduits par Areva ont mis au jour, sur une cuve de test identique à celle utilisée
à Flamanville, une zone présentant une concentration importante en carbone et conduisant à des
valeurs de résilience mécanique plus faibles qu'attendues. Areva va mener, en accord avec l'ASN et à
compter de ce mois, une nouvelle campagne d'essais approfondie sur un couvercle représentatif pour
connaître précisément la localisation de la zone concernée ainsi que ses propriétés mécaniques. Le
régulateur "se prononcera sur le programme d'essais, contrôlera sa bonne réalisation et instruira le
dossier que présentera Areva pour démontrer la résistance de la cuve du réacteur EPR de
Flamanville", écrit l'ASN, qui a en parallèle informé ses homologues étrangères concernées par la
construction d'un réacteur EPR.

Verdict en octobre
Ségolène Royal, la ministre de l'Ecologie, a presque concomitamment annoncé le lancement de ces
nouveaux tests, après avoir été mise au courant par l'ASN.
Elle a "demandé à Areva d'y donner, sans délai, les suites qui s'imposent". Le ministère
prévoit que les résultats sont attendus pour le mois d'octobre et seront rendus publics. Les essais
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eux-mêmes ne devraient pas avoir de conséquences sur le calendrier du projet, puisqu'ils sont
conduits sur un équipement témoin.
En revanche, s'il s'avérait nécessaire de modifier l'équipement existant, la donne changerait.

Anthony Bondain


